
 

 はばたき  
令和５年 6 月 27 日 打出浜小学校 PTA 事務局 

                                       

□  会長からのごあいさつ □ 

 

 

いいんですか？半分ぐらいスペースとってますけど。 

うろたえるな！ひとまずいおろい編集長に投げてみよ。まず走り出せ！みたいなことを島耕作が言うてたん

や。なにに影響されとんねん。 

web 配信限定議事録的広報紙「はばたき」vol.2 に寄せて 

うちぴー会長 丹羽洋文 
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□  体育発表会を終えて □  

6 月 3 日に体育発表会が開催されました。ボランティアを引き受けてくださった皆様、ご協力くださった保護

者の皆様、本当にありがとうございました。皆様の協力のおかげで、思い出に残る素敵な体育発表会となりまし

た。 

感謝申し上げます。 

 

 

□  朝の立ち番について  □ 

先日は立ち番についてのアンケートにご協力いただきありがとうございました。回答者のうち約 80％の方に

ご賛同いただき、２学期よりクラスごとの立ち番を試行させていただきます。詳細はまたお手紙でお知らせいた

します。皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

□  うちぴー座談会開催報告 □ 

令和 5 年度第２回うちぴー座談会を６月 14 日（水）に開催いたしました。今回の座談会にて、話し合った

内容は下記のとおりです。 

<報告事項> 

① PTA 会員加入状況の報告 

現在加入率は 59％で去年度より少し増えました。 

② コミスクとの関わりについて 

市生涯学習課を交えて協議した結果、打出浜 PTA は打出浜コミスクの登録団体から外れます。これまで

のような会議への出席や会計の役割は負わず、相互に協力し合う関係となります。 

③ 活動報告・活動予定について 

【活動報告】 

４月２５日㈫ 芦屋市学校給食連絡協議会 

５月１１日㈭ 市育成愛護委員 班集会 

５月１２日㈮ 立ち番についてのアンケート回収締め切り 

５月１９日㈮ 芦屋市 PTA 協議会定期総会 

５月２５日㈭ 地域の見守りボランティア代表の方と打ち合わせ 

５月２６日㈮ 体育発表会お手伝いアンケート締め切り 

６月 １ 日㈭ 市育成愛護委員 昼パトロール 

６月 ６ 日㈫ 市育成愛護委員 朝あいさつ運動 

６月 ８ 日㈭ 市育成愛護委員 班集会 

【活動予定】(6 月 14 日時点)  

６月１５日㈭ 宮川小学校との意見交換会 

６月１５日㈭ 市育成愛護委員 昼パトロール 

６月２２日㈭ 市育成愛護委員 昼パトロール 

6 月 23 日㈮ 第２回地域の見守りボランティア代表の方と打ち合わせ 

６月２６日㈭ 市育成愛護委員 班長会 



6 月 29 日㈭ 第１回芦屋市 PTA 協議会理事会 

６月３０日㈮ 市育成愛護委員 夜パトロール 

７月 ３ 日㈪ 市育成愛護委員 朝あいさつ運動 

７月 ５ 日㈬ ベルマーク委員会議 

７月 ７ 日㈮ 第１回学校評議会 

７月１３日㈭ 市育成愛護委員 班集会 

④ 体育発表会お手伝いについての振り返り 

 

 <議事事項> 

① 規約改定ついて 

「育友会」から「打出浜小学校 PTA」への名称変更をはじめ、変更点がいくつか挙げられます。改定案

を作成し皆様に提示していきます。 

② ベルマークについて 

児童会等子どもも巻き込んでの活動にしていくことはどうか等を話し合いました。 

③ 立ち番に関するアンケート結果と２学期からの立ち番について 

２学期からクラスごとの立ち番へ移行するにあたり、現時点での問題点や課題について意見を出し合い

ました。 

④ 見守りボランティアへのお礼について 

現時点では給食試食会にボランティアさんを招いて一緒にお食事をしながらいろいろなお話ができれば

と考えています。 

⑤ 給食試食会について 

日程や方法など先生方と相談していきます。 

⑥ もらえるデーについて 

中学校で現在行っているバザー方式にしてはどうかという意見がでました。 

⑦ ６年生 DVD・広報誌について 

⑧ PTA 室の掃除について 

 

□  先生に聞いてみました！ □ 

朝の登校時間についてのお話です。 

「なんで８時以降に登校しないといけないの？」「子どもは早く行きたがっているのに・・」など感じたことは

ありませんか？今回のうちぴー座談会で教頭先生にちょっとした疑問にも答えてもらいました。 

 

先生より・・ 

先生方の勤務時間は 8 時 15 分～です。8 時前に子どもたちが登校してきた場合、十分な安全への配慮が難し

くなります。そのこともあって 8 時以降に登校してくださいとお願いをしています。 

子どもたちの安全を守るためにも、8 時以降での登校にご協力をお願いいたします。 
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